

qu'on n'a pu en venir à une entente. Il s'agit peut-être de l'article du bill qui sera le plus contesté. Cette question sera, elle aussi, déferée au comité et les agents qui ont longuement discuté de ces problèmes avec les propriétaires de navires de pêche diront pour quelles raisons la jauge a été ainsi diminuée.

Honorables sénateurs, je vous remercie beaucoup de m'avoir accordé autant de

temps. J'ai fait de mon mieux pour vous fournir des explications. L'exposé n'est pas complet, mais on le terminera devant le comité auquel le bill sera déferé.

(Sur la motion de l'honorable M. Hollett, la suite du débat est renvoyé à une séance ultérieure.)

Le Sénat s'ajourne jusqu'à demain, à trois heures de l'après-midi.

---